

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Combiner apprentissages et gestes environnementaux!

Causapscal, le 10 décembre 2019 – L’Organisme de bassin versant Matapédia-Restigouche (OBVMR) a organisé le 9 décembre dernier un court événement en offrant la collation zéro déchets aux étudiants de 2^e année du [CFPRO Matanie, Vallée & Foresterie](#) afin de les remercier de leur collaboration pour des travaux terrain cet automne.

Les étudiants ont collaboré pour des travaux d’hivernage de la pépinière de l’OBVMR. Ils ont ensuite participé, dans le cadre de leur cours, à l’installation de fagots de saule et de cornouiller chez la Famille Myriam de Bethléem en bordure du lac au saumon. Ces aménagements préviennent l’érosion des berges lors de crues printanières et protégeront les nouvelles plantations d’arbres réalisées en 2018.

Une façon instructive de collaborer tout en partageant des connaissances.

-30-



Crédit photo: OBVMR